



Media: Merapi

Hari: Kamis

Tanggal: 22 Juni 2017

Halaman: 1

DIOPERASIONALKAN DI JALAN PROTOKOL YOGYA

Mobil Penyapu Siap Angkut Sampah Lebaran



UMBULHARJO (MERAPI)- Penyapuan sampah di jalan-jalan di Kota Yogyakarta bakal lebih cepat. Pasalnya satu mobil penyapu sampah akan dioperasikan di jalan-jalan protokol. Terutama menghadapi masa libur lebaran yang dipastikan volume sampah meningkat.

"Menjelang lebaran ini mulai kami operasikan. Rencananya akan kami operasikan setiap hari. Pada tahap awal jalan-jalan protokol dulu yang lebar-lebar," kata Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Yogyakarta Suyana, di sela simulasi mobil penyapu sampah di Balaikota, Rabu (21/6).

Mobil penyapu sampah itu adalah milik Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Energi Sumber Daya Mineral (ES-DM) DIY yang dipinjamkan kepada Pemkot Yogyakarta.

* Bersambung ke halaman 9

Mobil Sambungan halaman 1

Mobil tersebut mempunyai kemampuan menyapu dan mengumpulkan sampah. Termasuk menampung sampah dalam bak yang berada satu rangkaian dengan mobil. Bak mobil penyapu sampah itu memiliki kapasitas 1 meter kubik dalam kondisi sampah sudah dipres. "Mobil penyapu ini mampu menyapu sampah dan debu. Sampah yang disapu lalu dibawa naik ke atas dan dikumpulkan dalam bak di mobil," ujarnya.

Meskipun menggunakan teknologi mobil penyapu, bukan berarti tidak ada kendala. Menurutnya pemakaian mobil penyapu sampah itu akan terkendala jika ada kendaraan yang parkir di tepi jalan. Pihaknya mengimbau pemilik kendaraan atau garasi di tepi jalan agar digeser.

DLH Kota Yogyakarta tahun 2017 juga melakukan pengadaan mobil penyapu sampah. Pagu anggaran yang disiapkan untuk pengadaan mobil penyapu sampah mencapai sekitar Rp 3,2 miliar. Dia menuturkan spesifikasi mobil penyapuan sampah yang diadakan Pemkot Yogyakarta berbeda dengan mobil pinjamakai dari Pemda DIY.

"Spesifikasinya beda. Bagian depan mobil ada dua alat sapu yang juga membersihkan. Tidak hanya di bawah mobil saja," imbuhnya.

Dalam kesempatan itu Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti juga mencoba mengoperasikan mobil penyapu sampah. Dibantu petugas DLH Kota Yogyakarta Haryadi mengendarai mobil itu membersihkan sampah mengelilingi halaman air mancur di Balaikota. "Gampang kok ini. Kapan-kapan saya mau mencoba pakai ini, turun langsung bersih-bersih di jalan," ucap Haryadi usai mencoba mobil penyapu sampah.

Dia menyampaikan modernisasi peralatan kebersihan diperlukan untuk membersihkan jalan-jalan protokol. Terutama untuk melindungi keselamatan petugas penyapu dari kemungkinan kerawanan kecelakaan di jalan. Meskipun modernisasi peralatan kebersihan dilakukan, dia menegaskan tidak berarti menghilangkan sumber daya manusia petugas penyapu sampah.

"Kebersihan harus dijaga dengan teknologi dan sumber daya manusia. Petugas penyapu bisa diberdayakan ke tugas lain misalnya membersihkan taman-taman," pungkasnya. (Tri)-a

Pit. Kepala
Sekretaris

Instansi	Nilai
1. DLH	<input type="checkbox"/> Neg
2.	<input type="checkbox"/> Pos
3.	<input type="checkbox"/> Net
4.	
5.	

✓ Positif ✓ Segera
 ✓ Untuk diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005